

# みつばち 4月号

デイサービスセンター 備後の里 TEL 976-6530



暖かくなってきましたね。備後の里の桜の木はまだまだ小さいですが、花も咲き、チューリップやスイセンが庭園には咲き乱れています。こんな日にはお出かけしたくありませんが、コロナ禍でなかなか外出もできませんね。そんな時は備後の里で、ぜひお花見でもお楽しみ下さい(マスク、ソーシャルディスタンスなど感染症対策は忘れなく)。

利用者さんと職員でお世話をしている花壇やプランターに花が咲きました。



レクリエーションやリハビリの器械を使ったり、お天気の良い日はお外で一緒に手作業したりもしています。



利用者の皆さんと職員で桜餅を作りました。皆さんでもち米をつき、あんこをくるみ、桜の葉を巻き、渋めのお茶といっしょに頂きました。おやつ作りはイキイキされてます。美味しいものを食べるのが1番ですね♡



お誕生日、それは一年無事に過ごし、また新たな歳を健やかに過ごせるようにお祝いの日…。

備後の里でも3月にお誕生日を迎えられた利用者さんがいます。



左から久保繁子さん、小田孝子さん、清水房子さん、宮崎道子さん

男性も頑張って作られました。



新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、引き続き交流訪問等のボランティアさんの受け入れを中止いたします。まだまだ油断できない状況です。朝の検温、手洗い、うがいの励行・消毒・十分な換気等対策を行いながら、デイサービスを営業していきたいと思っております。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。